

El agua en las Islas cuesta 1,68 euros por metro cúbico, la más cara del país

Canarias tiene el segundo menor consumo por habitante de España

Canarias tiene los precios del agua más elevados de toda España, aunque desde el punto de vista del consumo los canarios, junto a los baleares, son los españoles que menos consumen este preciado líquido.

Los datos corresponden a la encuesta sobre el suministro y el tratamiento del agua, correspondiente a 2003, del Instituto Nacional de Estadística (INE). El precio más elevado, por comunidades autónomas, corresponde a Canarias con un 1,68 euros el metro cúbico y a continuación le siguen Baleares con 1,42 euros el metro cúbico y el País Vasco con 1,15 euros. Al contrario se sitúan La Rioja con 0,54 euros por metro cúbico, Castilla-León con 0,53 euros y Castilla-La Mancha con 0,57 euros.

Canarias es la segunda región del Estado que registró el consumo medio más bajo, 135 litros por habitante al día, un 07, por ciento más que en 2002. Las islas Baleares es la autonomía que tuvo el consumo más bajo, 130 litros por habitante y día. Según la mencionada encuesta, en 2003, España dispuso de 4.947 hectómetros cúbicos de agua para el abastecimiento público urbano. De esta cantidad, un 81,3 por ciento se distribuyó para el consumo de las familias, empresas y consumos municipales, entre los principales. En redes públicas de distribución se perdió el 18,7 por ciento del agua disponible en fugas y roturas.

El consumo de agua de las familias españolas ascendió a 2.603 hectómetros cúbicos, lo que supone el 65 por ciento del consumo total. El consumo medio se situó en 167 litros por habitante y día, un 1,8 por ciento más que en 2002